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RELAZIONE IMPIEGO FONDI 5X1000 ANNO 2022 

 

I fondi incassati del 5x1000 dell’anno finanziario 2022 sono stati pari 14800 Euro. 

I fondi del 5x1000 dell’anno finanziario 2022, li abbiamo investiti per realizzare progetti 

molto diversi tra loro ma sempre nell’ottica di migliorare la struttura del Canile 

Municipale della Spezia che gestiamo dal 2018. 

Abbiamo fatto realizzare un impianto di videosorveglianza con quattro telecamere ad 

alta definizione ed a dissuasione vocale collegato tramite Wi-Fi ad un impianto di 

registrazione ed al telefono di alcuni volontari che possono così monitorare il canile nelle 

ore notturne e venire avvertiti in caso di accessi non autorizzati. 

 

 

 

Telecamera ad alta definizione dell’impianto di videosorveglianza. 

 

Abbiamo acquistato una lavatrice industriale. 

Un grosso problema durante il periodo invernale era costituito dal ricambio di coperte. 

Nei lunghi giorni di pioggia, quando ogni sera si devono cambiare le coperte e i tappeti 

delle zone notti, risultava difficile avere a disposizione cambi puliti e asciutti. In cinque 

anni di gestione del Canile Municipale si sono rotte irreparabilmente ben sei lavatrici. 

Sicuramente perché le lavatrici domestiche sono progettate per fare uno o due lavaggi al 

giorno mentre da noi stanno in funzione 12 ore al giorno. 
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Il problema è stato risolto con l'acquisto di una capiente asciugatrice industriale, grazie 

alla quale si riesce a far sì che i panni asciughino velocemente, e di una robusta lavatrice 

industriale con una capienza di 12 Kg progettata per lavaggi continuativi. 

Per questo acquisto sono stati usati fondi del 5x1000 solo per una parte della spesa e 

precisamente 1485 euro su una spesa di 4145 euro. 

 

 

La lavatrice industriale. 

 

È stata chiamata una ditta per potare gli alberi all’interno del canile e la stessa ditta con 

una piccola ruspa ha sparpagliato nel sesto sgambo, realizzato con i fondi del 5x1000 

dell’anno 2021, la terra che avevamo fatto portare per poterci piantare questa primavera 

un bel prato. 

 

Abbiamo fatto realizzare svariati lavori in legno di castagno negli sgambi tra cui: 

Una scala ecosostenibile realizzata in legno di castagno nello sgambo grande lato mare. 

È molto utile per fare godere di quello sgambo anche i cani anziani che avevano 

difficoltà a salire e scendere di lì rischiando di cadere, anche per i volontari che tutte le 

volte rischiavano l'osso del collo per scendere dalla parte alta alla parte bassa dello 

sgambo. E poi si sa, una scala fa sempre comodo per dare la possibilità ai cani di 

imparare a scendere e salire i gradini.  
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La scala in legno di castagno. 

 

Accanto alla scala di castagno, realizzata nello sgambo grande lato mare, c'era una parte 

di terreno inutilizzabile perché scosceso e quando pioveva la terra cadeva sull'asfalto 

della strada sottostante. Qui abbiamo fatto costruire due grandi terrazzamenti piani 

sempre con pali di castagno, finalmente la terra quando piove non cadrà sull'asfalto e lo 

sgambo è diventato ancora più grande. 

 

 

I terrazzamenti nello sgambo grande lato mare. 
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Abbiamo poi fatto rifare completamente l'area di sgambamento dei due nuovi box con 

sgambo incorporato "privato" realizzati dal Comune della Spezia. 

L'area prima di questo intervento era tutta in salita, inadatta ai cani non più giovani che 

sono ospitati in questi box. 

Abbiamo quindi fatto realizzare delle spaziose piane con annessa ringhiera, sempre in 

legno, in modo che i cani non possano saltare da una piana all'altra mettendo a 

repentaglio le loro articolazioni. 

Adesso lo sgambo è come una grande gincana su tre livelli tutti accessibili dai nostri 

scapestrati "diversamente giovani". 

 

Veduta dell’area di sgambamento rifatta a terrazzamenti. 

 

 

Abbiamo realizzato un impianto di filodiffusione con musica rilassante in tutti i box 

presenti. Abbiamo realizzato l’impianto per gli otto box del canile sanitario, e per gli altri 

72 box del canile rifugio. 

Esistono studi scientifici, soprattutto americani, sugli effetti rilassanti della musica, contro 

ansia e stress per i cani ospiti dei canili. 
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Speriamo che questo sia un progetto pilota destinato a diventare un modello di buone 

pratiche.  

Saremo probabilmente i primi in Italia a diffondere musica in tutta la struttura, 

raggiungendo tutti i cani ed i gatti che si trovano all’interno del canile. Speriamo di poter 

così contribuire a migliorare non solo la vita dei nostri ospiti, ma anche quella dei canili 

che vorranno seguire le nostre orme, cosa già avvenuta su altri fronti. 

 

Una cassa all’interno del box.                                  L’amplificatore che gestisce le casse. 

 

Con i fondi del 5x1000 abbiamo acquistato dal nostro ferramenta di fiducia tantissimi 

prodotti per la manutenzione ordinaria e straordinaria del canile. 

Abbiamo poi aiutato privati in difficoltà con sterilizzazioni visite veterinarie e sedute di 

fisioterapia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


